

令和6年度 PTA活動ダイジェスト！

・サーフィン教室

毎年恒例のサーフィン教室は市木中のお父さんやお母さん達がたくさん集まる一大イベント。保護者と小学校が連携して開催しています。最後のパドルリレーは、子ども心を忘れない大人達が情熱をかけて盛り上がります。こうやって全力で楽しむ大人達の姿を見られる環境って、とても素晴らしい。プロのサーファーの指導を受けられる貴重な時間で、子ども達はめきめき上達！自然を相手にするスポーツだから、楽しく続けていくために、海の危険についてもしっかり学びます。いつかはプールを飛び出して、海でサーフィン教室もしたいですね！



・川下り体験

5・6年生を対象に行われる、SUPやカヤックを使った川下り体験。市木川から海をめざしていきます。今年の講師は、PTAでもある高橋素晴さんが担当、児童の保護者もサポートに入っています。実際に自分たちの体を使って、目で見て、感じたことは、ただ机の上で話を聞いているだけでは得られないリアルな体験で、忘れられないものになると思います。この川下りで、外来種のニシキゴイを見つけたことから、今回の5・6年生の学習発表に結びついていったという話が印象的でした。



・家庭教育学級

今年度の家庭教育学級のテーマは、昨年度の学習発表会で子ども達が発表した、「市木の未来」が柱です。第1回は、市木を代表する祭り、柱松の松明について学び、第2回は、市木ふるさと音頭が生まれた背景について学び、お披露目を行いました。子ども達と地域の方々、PTAが一緒になって、市木の歴史と文化を共有する素晴らしい時間になりましたね。完成おめでとう！学年委員のみなさんと先生方、準備にたくさんの力を注いでくれてありがとうございました！



・絵本の読み聞かせ

毎週月曜日の8:00から、小学校で絵本の読み聞かせをしています。読み手それぞれの個性をいかして、英語の絵本に、弾き語り、面白い鬼が出てくる話、ヨガで体を動かすことありと、多彩で豊かな時間を子ども達と過ごしています。読み手メンバーは、保護者や地域の方々から随時募集中！ぜひご参加ください。



・草木染め＆さつまいものおやつ作り体験

1・2年生の生活科の授業では、木野瀬利菜さん、菅間繭子さん、黒田沙紀さん、内良太さんなど保護者や地域の方が講師となって、藍の生葉染めとさつまいものおやつ作り体験が行われました。さつまいもは、子どもたちが育てたもの。イモンブランが大好評でした！生活科の体験型授業、来年度もぜひ継続していきたいですね！



・石波海岸ビーチクリーン

地域と連携して行われるビーチクリーン。子ども達と一緒に、PTAも参加しています。海のゴミは拾っても拾ってもキリがありませんが、その現実を知ることも大切。この美しい石波海岸を未来に残していくために、みんなでできることを続けていきましょう。



・運動会の準備

運動会の前日準備。テントや万国旗の設置など、子ども達が思い切り力を發揮できるようにサポートしています。運動会には、児童の保護者や兄姉、地域の方々が参加する綱引きのプログラムもあって盛り上りました。

・奉仕作業

9月の奉仕作業では、小学校の草刈りをしています。軽トラや草刈機も出動させてがんばっています。

・門松作り

年末は、小学校の門に飾る門松を子ども達と一緒に作っています。毎年、立派な門松が新年を祝っています。

PTA会長あいさつ PTA会長 酒井隼人



校長先生をはじめ、先生方、そしてPTA会員の皆様、地域の皆様、本年度もPTA活動にご協力いただきありがとうございました。どの行事をみても、市木小学校の子ども達は、のびのび楽しく笑顔で参加している様子を見ることができました。これからも、子ども達がお互いを支え共に成長していくことを願います。この1年間、本当にありがとうございました。今後とも、PTA活動に対するご理解とご支援をよろしくお願ひします。

今年度も
子どもたちが
楽しく遊びを
深められるように、
たくさんの活動を
しました。
私たち全員に
拍手を！！！

